



**VOLEIBOL**

## Aharón Gámiz recalca en el Léleman Conqueridor

Redacción Teruel

El excapitán y exlíbero del Pamesa Teruel Voleibol, Aharón Gámiz, seguirá jugando en España de la mano del UPV Léleman Conqueridor. El club valenciano hizo oficial ayer a través de sus redes sociales el que es su primer fichaje de cara a la próxima temporada.

Gámiz llega a tierras valencianas con la importante misión de capitanear el barco, un rol que desempeñó muy bien en Teruel y que acoge con entusiasmo en Valencia: "Hay un proyecto muy fuerte y estoy muy contento de que se haya confiado en mí para llevar a Valencia a lo más alto. No puedo decir más que gracias por la confianza que ha depositado Conqueridor desde el primer momento en mí", declaró el líbero al respecto.

Así pues, Aharón Gámiz y el Pamesa Teruel Voleibol están condenados a seguir viéndose las caras el próximo curso, pero esta vez como rivales, después de que se haya hecho oficial su fichaje por el conjunto levantino. No obstante, el respeto mutuo entre ambas partes es indudable.

**FÚTBOL COPA DE LA REINA/FINAL**

## La Real busca evitar el décimo título copero del Barcelona

El conjunto culé solo ha sido batido una vez esta temporada

ZARAGOZA

LA ROMAREDA

19:00

REAL SOCIEDAD  
BARCELONA

EFE

San Sebastián/Barcelona

Barcelona y Real Sociedad se verán las caras este sábado (19:00h) en la final de la Copa de la Reina, en la que las txuri urdin buscan el logro casi imposible de batir a las azulgranas, que quieren conseguir su décimo título copero.

Un encuentro de contrastes, dado que el conjunto culé es el claro favorito para llevarse un trofeo más a sus vitrinas, aunque en frente tendrá a una Real con la ilusión por bandera y que ya sabe lo que es ganar este título. Lo hizo en 2019 por 2-1 frente al Atlético de Madrid y tiene ante sí la oportunidad de ganarlo por segunda vez.

El reto para las txuri urdin es mayúsculo, y es que cabe recordar que esta temporada, el Barcelona ha sido batido tan solo una vez (por 0-1 ante el Chelsea en la



Las jugadoras de la Real, durante una sesión de entrenamiento. EFE

Liga de Campeonas), y solo dos veces terminó en sus encuentros en empate, algo que habla de la dimensión del club catalán.

Presumiblemente, Natalia Arroyo podrá contar con su once de gala, a pesar de la inesperada baja de Ana Tejada a finales del mes pasado rumbo a la National Women's Soccer League (NWSL). Prácticamente, la misma alineación que supo doblegar al Levante UD y al Atlético de Madrid en las rondas previas de la competición.

El desafío es de por sí ya grande, pero además hay un dato molesto en contra del club realista: la Real Sociedad nunca ha sido capaz de doblegar al Barcelona en partido oficial.

No obstante, el club afronta la final con ilusión y ha organizado una jornada de actividades en San Sebastián que culminará con la emisión del partido en directo en una pantalla gigante en el barrio de Sagüés, junto a la plaza de la Zurriola.

**BTT**

## Roberto Bou achica distancias en la segunda etapa canaria

Redacción Teruel

Roberto Bou avisó de que las sensaciones eran positivas y ha cumplido, y es que el ciclista ha podido recortar distancias con los de arriba en la segunda etapa de la Fred.Olsen Transgrancanaria Bike y ha podido finalizar en sexto lugar. Así pasa de la octava posición a la sexta posición en la clasificación general.

La segunda etapa constaba de una crono de 24 kilómetros. Una etapa corta y rápida, justo lo contrario que la especialidad de Bou, que suele brillar más en las distancias más largas. Sin embargo, las sensaciones durante la primera etapa fueron positivas y ello le llevaron a ganar confianza, tanto es así que en esta segunda etapa ha logrado recortar distancias con la cabeza de carrera.

El ciclista se vio fuerte en la parte más dura de la carrera, pero los descensos volvieron a ser su quebradero de cabeza. En el día de hoy afrontará la tercera etapa con la intención de seguir con su remontada. En este sentido, hoy le espera un recorrido de 45,6 kilómetros y 740 metros de desnivel positivo.

**VOLEIBOL**

## España se estrenará hoy en la European Golden League

Los españoles se enfrentarán ante Luxemburgo y Portugal

Redacción Teruel

La selección absoluta masculina se desplaza este fin de semana a Loulé (Portugal) para iniciar su periplo por la European Golden League. El conjunto de José Luis Moltó regresa a la máxima competición continental de carácter anual en su primera toma de contacto competitivo, con un doble enfrentamiento, el sábado ante Luxemburgo y el domingo ante el anfitrión Portugal. Ambos encuentros podrán seguirse en directo por streaming en LaLiga+, necesaria suscripción.

Tras unas semanas de preparación en Guadalajara, los RedLynxes vuelven a la pista y a

la remozada European Golden League. El torneo continental estrena formato con tres fines de semana de concentración donde todas las selecciones podrán organizar un fin de semana de competición. Los tres mejores conjuntos de la clasificación final accederán a la Final Four junto a Croacia, organizadora de la misma.

José Luis Moltó se estrenará al frente de la selección masculina este sábado ante Luxemburgo (18 horas) y cerrará el fin de semana el domingo ante la anfitriona Portugal (17 horas). Los RedLynxes intentarán coger ritmo de competición y afrontar el reto de alcanzar la Final Four y obtener puntos en el ranking,

que asegure la presencia de la selección masculina en el próximo Campeonato del Mundo.

Para todo ello, además de los dos choques de este fin de semana en Loulé serán clave los dos encuentros del próximo fin de semana en Gijón, donde la selección masculina jugará al abrigo de la afición española ante Finlandia y Estonia.

Finalmente, la Selección Masculina Absoluta pondrá rumbo a Croacia, a la localidad de Osijek, para cerrar la European Golden League buscando el triunfo ante Macedonia y ante la selección local. La fase final de la CEV European Golden League también se disputará en tierras croatas los días 15 y 16 de junio.



El equipo masculino español de voleibol. RFEVB

todos los partidos de la selección masculina en la #EuroleagueM se podrán seguir a través de LaLigaPlus, a excepción de los partidos correspondientes al fin de semana en Gijón, que se emitirán a través de RTVE.

Los representantes del Pamesa Teruel Voleibol, Emilio Ferrández y Rubén López también estarán presentes y aportarán el color naranja en cada uno de los puntos de la selección española masculina de voleibol.